trato de venta a largo plazo de hasta 200.000 toneladas anuales de la mina.



El Presidente del Brasil D. Ernesto Geisel da la bienvenida al Ministro de Asuntos Exteriores canadiense Sr. Donald C. Jamieson (izquierda) durante la gira de 15 días que efectuara éste en enero a Brasil, Perú y Colombia. En primer plano se ve al Ministro de Relaciones Exteriores de Brasil Azereda da Silveira y entre los dos dignatarios al intérprete.

Extractos del comunicado

El Sr. Jamieson y el Ministro de Relaciones Exteriores del Brasil, Sr. Azereda da Silveira, examinaron importantes cuestiones bilaterales y multilaterales de mutuo interés. El comunicado mixto emitido el 13 de enero señala, entre otras cosas:

"Ambos ministros reafirmaron la importancia que atribuyen a las tareas realizadas por el Comité Mixto Canado-Brasileño sobre Relaciones Económicas y Comercio como foro de consulta y formulación de recomendaciones en el sector de la cooperación comercial y económica entre los dos países....

"Ambos ministros, reconociendo el interés mutuo en el acrecentamiento de la cooperación industrial y teniendo en cuenta los requerimientos brasileños concernientes a la importación de ciertos equipos, expresaron su satisfacción ante la disposición de la Corporación de Desarrollo Económico de extender a Finame (organismo del Banco Nacional de Desarrollo Económico) y otras empresas brasileñas la financiación necesaria para facilitar la venta de componentes industriales y equipo canadienses para importantes proyectos de desarrollo llevados a cabo en Brasil. Expresaron, asimismo, su satisfacción ante el anuncio de la conclusión de nuevos acuerdos financieros por la Corporación de Desarrollo Económico en apovo de la participación canadiense en proyectos brasileños de producción y distribu-

ción de energía eléctrica, equipo para la producción del petróleo del Yacimiento Petrolífero Garoupa y para la industria de la pasta y papel. Ambos tenían una impresión favorable de las perspectivas de una mayor participación canadiense en importantes proyectos industriales e infraestructurales del Brasil, que incluía los sectores de la energía hidroeléctrica, ferrocarriles, telecomunicaciones, construcción de aeropuertos y trabajos de ingeniería.

"Ambos ministros formularon sus esperanzas del éxito de las negociaciones entabladas entre Canadá y Brasil, pendientes del acuerdo de prevención de doble tributación que contribuirá así a mejorar el intercambio económico y financiero entre los dos países.

"Los ministros hicieron notar que, dentro del marco de un fondo especial canadiense administrado por el Banco Interamericano de Desarrollo, Brasil invirtió 13,7 millones de dólares canadienses con objeto de financiar las